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L’APERTURA DELLA BOTTE DI BIRRA 
Una tradizione del club che si rinnova e che augura al 
Governatore eletto una annata piena di soddisfazioni  



 

Il Rotary unisce le persone di tutto il mondo che agiscono per risolvere i problemi e realizzare lo 

stesso obiettivo: fare del bene. I nostri soci sono motivati a creare comunità unite per apportare 

cambiamenti duraturi. Connettere per migliorare le cose.  Noi siamo Rotariani. Pronti ad agire. 

Per saperne di più, visita Rotary.org/it.



“Servire come vostro 

Presidente è stato 

l’onore di una vita.”  
             Messaggio di Giugno del PRI  
                   Gordon McInally 
                    Presidente 2023/2024 
 

 
È consuetudine per un Presidente del Rotary 
nell'ultimo mese di mandato riassumere l'anno 
trascorso in questa pagina, e sono orgoglioso di 
tutto ciò che abbiamo realizzato insieme. Ma vorrei 
concentrarmi sul nostro futuro, che inizia con la 
polio. Abbiamo raggiunto ben 3 miliardi di bambini 
con il vaccino antipolio e abbiamo evitato circa 20 
milioni di casi di paralisi. Ma non è sufficiente. 
Dobbiamo continuare a sostenere la campagna 
End Polio Now per arrivare a zero casi e mantenere 
la nostra promessa ai bambini del mondo. La polio 
non è il nostro unico impegno globale. Infatti, il 
Rotary opera per la pace globale da molto tempo 
prima. Diffondere la pace positiva attraverso 
progetti di service e i Centri della pace del Rotary 
in tutto il mondo è più importante che mai. 
Dobbiamo anche continuare a costruire la pace 
dall'interno, a cominciare dal sostegno alla salute 
mentale e al benessere dei nostri soci e delle 
comunità in cui operiamo. Il Rotary ha 
l'opportunità di contribuire a costruire un sistema 
globale di salute mentale che attualmente non 
esiste, e invito tutti i soci a prendere in 
considerazione la possibilità di unirsi al Gruppo 
d'azione Rotary sulle iniziative per la salute 
mentale per mantenere lo slancio a cui abbiamo 
dato inizio quest'anno. Servire come vostro 
Presidente è stato l’onore di una vita. Avete dato a 
me e ad Heather dei bei ricordi che custodiremo 
per sempre nella nostra memoria. Non vedo l’ora 
di continuare la nostra amicizia e il nostro impegno 
collettivo mentre Creiamo speranza nel mondo”. 
 
 

 

Il Presidente Gordon McInally con i leader regionali  
della zona 14 (Italia, Malta e San Marino) 

Il Presidente Gordon McInally sul palco della Convention di 
Singapore nel costume scozzese tradizionale mentre 
racconta gli obiettivi raggiunti dell’annata rotariana 

Il Presidente del Rotary International, R. Gordon R. McInally, nella sessione di chiusura della Convention 

ha sottolineato l'impegno di lunga data del Rotary per la costruzione della pace e ha fatto notare 
che l'argomento è stato un interesse chiave sin dalle origini del Rotary. “La nostra dedizione alla 

costruzione di un mondo più pacifico ha avuto i suoi alti e bassi, ma è stata una parte fondamentale 
del modo in cui ci definiamo, risalendo a prima della Prima guerra mondiale. Fin dai primi giorni, 

abbiamo sempre avuto una visione della nostra organizzazione come qualcosa di più delle persone 
che vediamo davanti a noi e dei risultati diretti dei nostri progetti di service”. 

 



“E’ stato un onore servire il 
Distretto come Governatore, è 

stato un onore essere al Vostro 
fianco in questo percorso di vita 

di ciascuno di Voi ”  
 Lettera di Giugno del Governatore Anna Favero                                                                   

Dear Rotarian Family.... 

Così esordisce ogni leader rotariano agli eventi 
internazionali, in particolare alle Convention. La 

115esima Convention del Rotary si è appena 
conclusa e Singapore ci ha regalato delle 

emozioni “vibranti”. Vibrante è l’aggettivo che la 
chair della commissione organizzatrice, Jennifer 

Scott, ha usato nell’ultimo anno per invitarci a 
vivere questi quattro giorni immersi nel 

caleidoscopio di colori, profumi, sapori di questa 
città. E nei suoi contrasti storici e culturali. 

Singapore mi ha fatto pensare spesso al nostro 
impegno per la DEI: in una città stato dove ci 

sono 4 lingue ufficiali ed una quinta, il Singlish 
che nasce dalla mescolanza delle prime quattro, 

dove ogni etnia o religione non rappresenta più 
di un 20% della popolazione, dove a Chinatown 

si trovano templi induisti e dove le chiese 
anglicane sono costruite accanto alle statue di 

Buddha, dove la Camera di Commercio Cinese si 
staglia con la sua opulenta facciata accanto 

all’acciaio e vetro di un Hotel Europeo, ogni 
angolo, ogni strada, ogni mattone è un inno alla 

diversità, all’inclusione, alla tolleranza, alla 
pacifica convivenza, alla contaminazione 

culturale, sociale, antropologica. Così come lo è 
la Convention: migliaia di rotariani da tutti i paesi 

del mondo che si incontrano, si confrontano, si 
scambiano contatti, esperienza, stringono nuove 

amicizie e consolidano quelle già nate. Si capisce 
la portata del Rotary quando si partecipa ad un 

evento internazionale. La portata di quei valori 
che Paul Harris ha messo come base della nostra 

Associazione quasi 120 anni fa. E dei quali noi 
siamo chiamati ad essere testimoni, a partire 

dalla Diversità, Equità ed Inclusione. Ed in tema 
di DEI sono veramente fiera di comunicarVi che 

al Congresso saranno consegnate le prime 
certificazioni rilasciate ai Club dopo un attento 

audit da parte della Commissione Distrettuale. 

Un impegno che avevamo preso in occasione del 

Seminario di marzo e che proseguirà, in accordo 
con il DGE Alessandro Calegari, anche nella 

prossima annata. Alla fine di ogni percorso si 
raccolgono i risultati, si fanno bilanci, si passa il 

testimone a coloro che seguiranno. Lavorare in 
continuità con chi ci ha preceduto e con chi ci 

seguirà non significa “fare le cose sempre allo 
stesso modo, ma abbracciare i nostri valori e 

mettere in atto il Piano Strategico con l’obiettivo 
di produrre cambiamenti positivi a duraturi”. 

Sono le parole con cui si è congedato il nostro 
Presidente Internazionale, Gordon MacInally, 

quando dal palco della Convention ci ha 
incoraggiato a continuare ad impegnarci per la 

pace, spegnendo i conflitti e non accendendoli, 
anche nei nostri club. Ci ha invitato a continuare 

ad impegnarci per la tutela della salute mentale, 
tema a lui molto caro dopo la tragedia che ha 

colpito la sua famiglia. Ci ha spronato a 
compiere l’ultimo miglio della lotta alla Polio, 

sostenendo il nostro programma di punta. Ci ha 
ricordato l’importanza del lavoro di squadra, 

perché da soli si va veloci ma insieme si va 
lontano. Perché insieme siamo più efficaci, di 

impatto. Perché insieme significa sentirsi 
coinvolti, significa vivere un’esperienza di club 

piacevole, soddisfacente, gratificante, perché al 
Rotary ci si può anche divertire, condividere 

esperienze gioiose che creino migliori rapporti 
tra le persone, che facciano crescere 

quell’orgoglio di far parte di qualcosa di magico, 
come ci ha ribadito più volte la Presidente Eletta 

Stephanie Urchick. Abbiamo fatto molto in 
questo anno, insieme. I club, i singoli soci, con o 

senza il supporto del Distretto. E questo grazie a 
tutti Voi soci, ad ognuno di Voi, perché ogni 

rotariano è importante. Ringrazio tutti coloro che 
ho incontrato in questo viaggio lungo un anno, 

mi avete donato il bene più prezioso: la Vostra 



amicizia. E’ stato un onore servire il Distretto 
come Governatore, è stato un onore essere al 

Vostro fianco in questo percorso di vita di 
ciascuno di Voi, in cui ci siamo impegnati per 

fare del bene nel mondo, ad apportare quei 
cambiamenti positivi e duratori che ci chiede la 

nostra vision. Dobbiamo cambiare per restare 
sempre gli stessi: con queste parole il Presidente 

nominato Mario Cesar Martins de Camargo ci ha 
invitato a non restare immobili ma ad accogliere 

le sfide che la società contemporanea ci pone 
davanti. Senza perdere la nostra identità, ma 

mettendo a frutto la nostra capacità di 
adattamento. Anche nel nostro Distretto abbia-

mo apportato dei cambiamenti per essere più 
efficienti e per concretizzare il concetto di 

continuità: con una sede stabile ed una 
segreteria operativa pluriennale oramai possia-

mo dire che finalmente la struttura distrettuale, 
che pure cambia nelle cariche dirigenziali ogni 

anno, si è stabilizzata sia logisticamente che da 
un punto di vista organizzativo. Con un piano 

strategico triennale gli obiettivi sono condivisi 
tra tre Governatori e rivisti di anno in anno, per 

essere adeguati alle nuove istanze. Fatelo anche 
nei club, programmate insieme, condividete gli 

obiettivi ed i risultati che volete ottenere: sarà 
vantaggioso per il club ma anche per tutti voi 

soci. Ma soprattutto siate protagonisti della vita 
del club: noi non siamo solo dei storyteller ma 

siamo dei storymaker! Siamo noi, con i nostri 
progetti, dal più piccolo al più grande, che 

cambiamo la vita delle persone e che creiamo 
speranza nel mondo. La speranza non si può 

quantificare, è un sentimento così intimo che 
nessuno può pesarla, misurarla, cronometrarla. 

Ma il bene che facciamo agli altri, anche il più 
piccolo gesto, sicuramente cambia la vita delle 

persone. Anche se fosse di una sola persona, 
anche se fosse una sola giornata, una singola 

ora, un solo minuto, ne sarà valsa la pena. Perché 
vale sempre la pena servire al di sopra di ogni 

interesse personale. Grazie per il Vostro 
impegno in questi 12 mesi, grazie per La Vostra 

generosità con la Rotary Foundation, grazie per 
tutto ciò che avete realizzato. Permettetemi di 

ringraziarVi e di celebrare con Voi i successi dei 
Vostri club al Congresso Distrettuale, il prossimo 

22 giugno, a Jesolo. E’ la Vostra festa, è la festa 
dei Vostri club. Venite a condividere con tutti i 

soci del Distretto questo meraviglioso viaggio 
che abbiamo vissuto! 

                                    

                                          Anna 

 

 

Gordon R. McInally
Rotary International
President 2023/2024

Anna Favero
Governor

2023/2024
Distretto 2060

Christian Gaole
District Representative

2023/2024
Distretto 2060
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“La gita a Venezia: un 
modo di sviluppare la 
fellowship rotariana” 

 

Ancora una occasione di ritrovo per sviluppare 
sinergie di servizio

Le tradizioni si mantengono e dopo il grande 

successo delle scorse escursioni, anche 
quest’anno il Presidente ha voluto riproporre la 

bella esperienza di una gita a Venezia a bordo 

della motonave della Delta Tours. È stata una 

giornata ancora una volta all’insegna della 
amicizia e condivisione con un altro club a noi 

caro, il Victorinus Feltrensis del Distretto 2050 
(Lombardia) e altri amici non rotariani (almeno 

per ora) con i quali abbiamo parlato, gioito, 
goduto delle magnificenze delle isole della 

laguna di Venezia, all’insegna di uno dei 
maggiori valori del nostro Rotary: la fellowship. 

Ci sono molti malintesi sulla Fellowship, che 
spesso è stata tradotta in italiano come amicizia. 

Sbagliato. Fellowship è la capacità di lavorare 
insieme rispettando con eticità ogni differenza 

che possa esistere fra di noi. Differenza di 
opinione, ma anche di religione, sesso, etnia, età 

e ogni altra differenza si possa immaginare. É la 
capacità quindi di servire una comunità con 

integrità rispettando le differenze e senza 
soffocare le doti di leadership dei nostri 

compagni di avventura. Ho già citato tutti i nostri 
valori fondamentali. A riprova che sono 

strettamente collegati fra di loro. Qualcuno si 
chiederà: e la tanto decantata amicizia rotariana? 

Non è fra le nostre priorità. Lavorando fianco a  

fianco e imparando a conoscersi e a rispettarsi, è 

probabile che nasca e si rafforzi, prima o poi. 
Anzi è auspicabile, ma non è assolutamente 

necessaria e obbligatoria. Ecco, quindi, che 

svolgere attività assieme ad altri club vicini o 

lontani in interclub o in gite non ha la finalità 
esclusiva di sviluppare amicizia, ma piuttosto di 

condividere idee e progettualità utili a trovare 
modi di servire meglio le nostre comunità. Il 

servizio per un rotariano è il vero motore di ogni 
azione. Vi sono altre organizzazioni che si 

occupano di eventi o altre forme di divertimento, 
libere a tutti. Ecco questo è quello che ci si 

auspica da questi piacevolissimi eventi che ci 
hanno riempito gli occhi e lo spirito. 



La tradizione si ripete  
“Apertura della botte 
di birra in onore del 
Governatore eletto”  

il successo della serata si è rinnovato

 

La tradizione, iniziata ormai nel lontano 2014 e 
proseguita ininterrottamente fino ad oggi (con 

l’eccezione dell’annata CoVid), di aprire la botte 
di birra in onore del Governatore eletto, quale 

gesto evocativo e di buon auspicio per il duro 
lavoro che aspetta il nuovo dirigente del Distretto 

si è ripetuta il 10 maggio 2024 con ancora un 
importante successo di partecipanti e di 

immagine positiva del nostro Club. Quest'anno ad 
assestare il colpo di martello sulla spina da 

conficcare nella botte di rovere è stato Alessandro 
Callegari, del club di Padova, che inizierà̀ la sua 

avventura fra poco più di un mese e che avrà 
l’onore e l’onere di condurre l’annata rotariana 

che farà brillare la “magia del Rotary”. Il desiderio 

di trasformare un gesto in una tradizione è stata 

la vera scommessa del nostro club e le presenze 
di più di 35 club e di più di 170 soci provenienti 

da tutto il Distretto sono a confermare che la 
scommessa è stata vinta. La tradizione ricorda che 

l'apertura della botte ha di per sé un valore 
evocativo e di buon auspicio, un po' come 

avveniva nell'antichità per il sacrificio degli 
animali. Il gesto di aprire la botte è carico di 

suggestioni e speranze per il tempo che verrà, 

perché è in sostanza la celebrazione del lavoro e  

 

del duro impegno del mastro birraio che in quel 
nettare biondo ha riversato tutto il suo sapere e 

tutte le sue speranze. Dopo aver indossato il 
tradizionale grembiule del mastro birraio, 

Alessandro, guidato dal past President e mastro 
Birraio Gianni Pasa, ha aperto la botte nel migliore 

dei modi grazie ad un colpo di mazza assestato 



con vera perizia e maestria cui è seguito uno 
scrosciante applauso. Il brindisi e le parole di 

Alessandro, seguite da una partecipata 
performance canora dello stesso governatore e da 

una eclettica quanto brava Francesca Favarin, 
presidente eletta del Club di Cittadella Alta 

Padovana, ha colorato la festa completando le 

musiche folcloristiche intonate da una virtuosa 
fisarmonicista che ha accompagnato la cena. 

Danze e foto di rito, alla presenza di numerose 
autorità rotariane e past Governor, hanno 

scandito la serata che è stata completata, nel 
segno dell’integrate Rotaract che da qualche 

tempo si sta promuovendo, dall’apertura della 
botte del Rappresentante Distrettuale Eletto 

Jessica De Ponto che ha brindato con i numerosi 
rotaractiani presenti, perpetuando il rituale che 

ormai da quattro anni ha completato questa festa 
della famiglia rotariana. Attorno al Governatore 

eletto e al Rappresentante Distrettuale Rotaract 
Eletto si sono avvicendate per la foto di rito i 

presidenti ed i soci presenti. Una festa che non 
mancherà ancora il prossimo anno! 



“l'obiettivo è 
promuovere una 

maggiore 
consapevolezza sulle 
questioni ambientali e 

al rispetto della 
natura.” 

 

Un’analisi dell’importanza del  
Comando unità forestali, ambientali e 

agroalimentari dei Carabinieri.                   

Ancora una serata dedicata al tema dell’ambiente 
e alla salvaguardia del nostro territorio, che ci ha 

permesso di conoscere un corpo militare che ha 
origini lontane. Il Corpo forestale dello Stato 

nasce nel 1822 per volontà del Re di Sardegna, 
Carlo Felice di Savoia, con compiti di custodia e 

tutela dei boschi. Dal 1° gennaio 2017 gran parte 
di competenze e personale sono stati trasferiti 

nel neo-costituito Comando unità forestali, 
ambientali e agroalimentari dell’Arma dei 

Carabinieri. La loro attività è cruciale per la tutela 
e il controllo nel nostro territorio, un'area 

particolarmente ricca di biodiversità e risorse 
naturali date le sue estese aree boschive e 

montane. I relatori sono stati due alti ufficiali, il 
Tenente Colonnello Elisabetta TROPEA 

Comandante Reparto Carabinieri Biodiversità di 
Belluno e il Tenente Colonnello Riccardo CORBINI 

Comandante del gruppo Carabinieri Forestali 
provincia di Belluno che ci hanno intrattenuto 

descrivendo in modo semplice ma coinvolgente i 
loro ruoli istituzionali e le attività che quotidia-

namente riversano nel nostro territorio. Il loro 
compito principale è la protezione dell'ambiente, 

la prevenzione e la repressione di reati ambien-
tali. Oltre a ciò, ci hanno illustrato come si 

occupano della gestione sostenibile delle risorse 
forestali, monitorando la salute degli ecosistemi 

e promuovendo pratiche di gestione rispettose 
dell'ambiente. Presso la riserva naturale del Vin- 

cheto di Cellarda elaborano e sviluppano progetti 
di conservazione e per la gestione delle aree 

protette. Compito fondamentale, soprattutto in 
questi tempi, ci è stato spiegato essere la 

partecipazione attiva ad attività di educazione e 
sensibilizzazione ambientale rivolte alla 

comunità locale, con l'obiettivo di promuovere 
una maggiore consapevolezza rispetto alle 

questioni ambientali e al rispetto della natura. In 
conclusione, hanno sottolineato il loro ruolo 

essenziale nella lotta ai cambiamenti climatici 
con azioni di prevenzione, monitoraggio e 

educazione, sensibilizzando attraverso 
campagne informative e progetti educativi nelle 

scuole. Una serata quindi in cui abbiamo 
compreso l’importanza della presa di coscienza 

del nostro sistema universo. 



Il club cresce:  
due nuovi soci entrano 
a far parte della nostra 
squadra per aumentare 
l’impatto nella società 
Barbara e Andrea presentati in una serata importante

L’entrata di un socio nel club rappresenta per 

tutti un momento di particolare emozione, sia 
per l’impatto che il nuovo socio porterà nella 

vita del club stesso sia perché permette di 
ampliare la nostra capacità di azione e quindi 

migliorare la nostra azione di servizio per 
continuare a produrre cambiamenti positivi e 

duraturi nelle comunità vicine, in quelle lontane 
ed in ciascuno di noi. In sintesi, far entrare un 

socio nel club rappresenta l’obiettivo di ogni 
leadership per realizzare la vision del Rotary 

attraverso il piano d’azione. In una serata 
importante, come quella riservata all’apertura 

della botte di birra in onore del Governatore 
eletto, sono stati presentati due nuovi soci che 

perpetuano la vitalità di un club. Il Manuale di 
procedura e lo statuto del Club indicano i 

requisiti che il Socio deve possedere “avere 
buon carattere, integrità e leadership, essere 

persona disponibile al servizio, che gode di 
buona reputazione nell’ambito della professio-

ne e nella comunità”. Importante e 
fondamentale per un socio è avere la buona 

volontà di dedicare uno spazio del proprio 
tempo al Rotary e agli altri. Altrettanto 

importante è il ruolo del socio proponente che 
ha la responsabilità di seguire passo a passo il 

nuovo socio una volta ammesso, spiegandogli 
regole e usanza del Club e presentandolo agli 

altri soci nelle conviviali. Sarà inoltre chiamato 
ad essere garante qualora il nuovo socio 

dimostri distacco o disaffezione. Finalità ultima 
e desiderata da parte di tutto il club è che i 

nuovi soci allaccino rapidamente rapporti con 
gli altri soci e siano ispirati a diventare soci 

attivi. Perciò è previsto un programma di 
orientamento per nuovi soci, coordinato dal 

facilitatore di club (nuovo nome dell’istruttore 

di club), che prevede un piano per coinvolgere i 
nuovi soci e farli ambientare nel club. 

Altrettanto importante sarà l’impegno 
richiesto ai nuovi soci, come da indicazioni già 

ricevute dal socio proponente, per farsi 

coinvolgere e conoscere il Rotary. 

SFIDA PER NUOVI SOCI 

• Leggere le Guide di riferimento Fondazione 
Rotary e Connettiti per fare del bene (che 

saranno fornite dal facilitatore) 
• Presentarsi a due nuove persone ad ogni 

occasione di incontro, accompagnati dal 
socio presentatore 

• Partecipare a sessioni informative per nuovi 
soci (sia indette dal club che dal Distretto) 

• Partecipare a una riunione del Consiglio 
direttivo di club (su invito del Presidente) 

• Partecipare a una riunione distrettuale (ad 
esempio, il congresso distrettuale) 

• Creare un account in Il mio Rotary (in questo 
saranno guidati dal facilitatore di club o dal 

segretario) 
• Partecipare a un progetto di servizio (a 

scelta o su indicazione del Presidente della 
Commissione Progetti) 

• Farsi coinvolgere in una Commissione di 
club su indicazione del Presidente  

• Fare una presentazione a una riunione di 
club (se non già fatta) per farsi conoscere 

• Seguire un corso online nel Centro Forma-
zione (learn.rotary.org) su indicazione del 

facilitatore di club che lo guiderà per il 
primo accesso 

• Leggere e chiedere i notiziari arretrati per 
conoscere meglio la storia del club  

• Invitare un amico a una riunione e divertirsi! 



Il Presidente Giacomo Longo ha presentato 
Andrea Gazzetta 

un Medico Veterinario di origini patavine che da 
sempre si occupa di igiene e sicurezza degli 

alimenti di origine animale destinati al consumo 
umano. Lo abbiamo già conosciuto come 

brillante e coinvolgente relatore in una serata 
dedicata proprio a questi argomenti. Nasce 

professionalmente come microbiologo in un 
laboratorio di analisi agro-alimentari per poi 

specializzarsi nella consulenza in ambito HACCP 
e nella formazione degli operatori del settore 

alimentare. Ha lavorato come Responsabile 
Assicurazione Qualità in due multinazionali della 

ristorazione collettiva sia scolastica che 
ospedaliera e successivamente si è occupato di 

ispezioni e consulenza in industrie alimentari a 
vario livello arrivando a dirigere un laboratorio 

accreditato per analisi microbiologiche in ambito 
agro-alimentare. Dopo due scuole di 

specializzazione, un perfezionamento in igiene 
degli alimenti, un master in “lean management 

sanitario” ed uno in “food safety management” 
attualmente frequenta la terza scuola di 

specializzazione in ambito veterinario. Dal 2020 
lavora come dirigente medico veterinario SIAOA 

presso il dipartimento di prevenzione prima 
dell’ULSS 7 Pedemontana ed ora, per scelta, 

dell’ULSS 1 Dolomiti. Dai primi mesi del 2023, 
collabora col gruppo di lavoro per “lo sviluppo e 

tutela delle piccole produzioni locali della 
Regione Veneto” e al progetto di “produzione 

sicura nelle malghe” sempre della nostra 
Regione. Membro uscente del Consiglio Direttivo 

dell’Ordine dei Medici Veterinari della Provincia 
di Padova dopo due mandati, vanta 

collaborazioni con l’Istituto Zooprofilattico delle 
Venezie, l’Università e vari enti di certificazione 

privati e società di consulenza in ambito di 
sicurezza alimentare. Fin da giovane si è 

occupato di volontariato, ha scelto di trasferirsi a 
Belluno per amore della Montagna e per mettersi 

in gioco in un territorio con una grande 
potenzialità inespressa. Il suo pensiero: “Credo 

nella sinergia tra gli individui, le esperienze e le 
professionalità … perché: un Uomo fa per 1 

mentre 100 insieme, fanno la forza”. 

Vittore De Bortoli invece ha presentato 
Barbara Pollet 

Coordinatore dei processi di prenotazione delle 

prestazioni ambulatoriali di tutta l’ULSS 1 
Dolomiti (CUP Manager) e componente del tavolo 

tecnico presso la Regione Veneto per il 
monitoraggio e lo sviluppo di soluzioni per la 

gestione delle liste di attesa presso gli Ospedali  
del Veneto. Nasce professionalmente come 

Infermiera Professionale, ha lavorato inizialmen-
te nel reparto di Neurologia dell’allora ULSS 2 di 

Feltre, successivamente è stata cooptata presso 
la Direzione Medica dello stesso ospedale. Dopo 

aver frequentato un percorso formativo regionale 
per CUP Manager le è stato affidato il ruolo di 

coordinamento e programmazione delle attività 
di specialistica ambulatoriale e nel controllo della 

qualità dei dati. Ha la responsabilità di guidare e 
coordinare tutto il personale addetto al front end 

e back office con particolare attenzione alla 
analisi e progettazione di azioni di miglioramen-

to in condivisione con la direzione strategica e i 
direttori di ospedale e di distretto per la gestione 

delle liste di attesa, attraverso negoziazione 
flessibile con i direttori e responsabili di UUOO 

dell’ospedale di Feltre e di Belluno. Feltrina di 
nascita ha sempre dedicato particolare 

attenzione al nostro territorio, facendosi sempre 
trovare disponibile nei momenti di criticità. Si è 

resa disponibile e parte attiva durante la 
pandemia Covid 19 partecipando all’iniziativa di 

servizio del nostro Club “We Stop CoVid”, dimo-
strando non solo di avere sensibilità e spirito di 

servizio ma anche di condividere principi e valori 
della nostra associazione.  

SICURI CHE BARBARA E ANDREA SAPRANNO 
PERFETTAMENTE INTERPRETARE LO SPIRITO 

ROTARIANO. BENVENUTI NELLA FAMIGLIA



“...sarò me stessa, sarò la 
Rotariana che sono stata 

finora, quella che ha sempre 
pensato di essere attiva e 

propositiva” 
 

Una riflessione del Presidente eletto Lucia Binotto                             
                       

Faccio parte del Rotary Club di Feltre da giugno 

del 2015 ma, io e mio marito Maurizio, abbiamo 
frequentato il Club già qualche anno prima 

grazie ad amici che ci hanno coinvolto nella vita 
di questa associazione. Abbiamo vissuto 

insieme momenti di allegria (penso alle gite in 
Sicilia, ecc.), abbiamo incontrato persone 

piacevolmente amichevoli e abbiamo apprezza-
to le tante conversazioni sul Rotary e sui motivi 

per i quali questa associazione impatta, con 
efficacia, sul miglioramento delle Comunità, 

come recita la nostra vision: “nelle Comunità 
vicine e lontane”…. Ecco perché, quando mi è 

stato chiesto di entrare nel Club, mi sono 
interrogata: cosa posso fare io?,  come essere 

utile alle cause?,  qual è il mio valore aggiunto? 
Le risposte sono arrivate, e stanno ancora 

arrivando, via via con il passare degli anni; ogni 
volta che ho detto “SI” alle proposte di ricoprire 

incarichi, di svolgere azioni, di pensare a nuovi 
progetti, di lavorare per il bene del Club, del 

Distretto, in sintesi: di essere una socia attiva e 
propositiva. Nel Club ho ricoperto il ruolo di 

Prefetto nel corso dell’annata 2018-2019, il 
ruolo di Segretario nelle annate 2022-2023 e 

2023-2024; a partire dall’anno 2019 mi occupo                                                                                                                                          
di organizzare l’annuale serata di Apertura della 

Botte in onore del Governatore Eletto. Nel nostro 
Distretto 2060 ho ricoperto il ruolo di Prefetto 

Distrettuale nell’annata 2019-20 (Governatore 
Massimo Ballotta) e di Responsabile Grandi 

Eventi nell’annata 2022-2023 (Governatrice 
Tiziana Agostini). A livello di Rotary 

International ho fatto parte del Team che ha 
organizzato la “Venice Presidential Conference, 

18-20 Marzo 2022 Hilton Molino Stucky – 
Economia e Ambiente in armonia” che ha visto 

la partecipazione di circa 600 rotariani 

provenienti da tutto il mondo ed ha accolto 
l’allora Presidente Internazionale Shekar Mehta. 

All’interno di quelle giornate ho collaborato con 
l’EMGA Omar Bortoletti per l’organizzazione 

dell’Evento grandi donatori presso l’Hotel 
Monaco di Venezia. A partire dal prossimo 1° 

luglio mi appresto ad essere Presidente del 
nostro Club. Situazione che mette ansia a tutti 

(o quasi) e, dopo tanto pensare su cosa, come, 
ecc…..vi dico la verità: sarò me stessa, sarò la 

Rotariana che sono stata finora, quella che ha 
sempre pensato di essere attiva e propositiva. 

Non è questo il momento di parlare del futuro, 
ci saranno, a breve, occasioni nella quali 

incontrarci e condividere opinioni e decisioni 
rispetto agli obiettivi del Club. Ora, mi sento di 

esprimere tutta la mia gratitudine di Socia a 
TUTTI i Soci, TANTI che si sono prodigati per il 

bene del Club e del Rotary. Un ringraziamento 
particolare va a Giacomo, il nostro Presidente, 

grande lavoratore e di grande cuore, senso del 
dovere a mille e disponibilità totale. Vi aspetto 

tutti insieme per celebrare la “magia del Rotary”. 



“il service è il fulcro 
di ciò che facciamo. 
Siamo impegnati a 
fare la differenza 
nelle comunità di 
tutto il mondo. Il 

motivo per cui i soci 
entrano nel Rotary - e 

vi rimangono - è 
l'esperienza di club”  

 

Un riassunto di una Convention Internazionale entusiasmante 
Partecipare ad una Convention Internazionale del 

Rotary è una meravigliosa esperienza che ti fa 
comprendere cosa significhi essere parte di una 

organizzazione internazionale di servizio ma 
soprattutto ascoltare gli interventi, scambiare 

idee e progettualità con persone che non parlano 
la tua lingua ma vivono i tuoi stessi valori che 

sono quelli che da quasi 120 anni perpetuano la 
storia del Rotary, ti rende orgoglioso (so proud) 

di esserne parte. E anche dopo 5 convention 
vissute l’emozione, il groppo in gola e la felicità 

rimangono ancora le stesse. Già la sfilata delle 

più di 200 bandiere degli stati ove il Rotary è 

presente è una emozione forte che si esalta in un 
grido comune con tutti gli oltre 150 italiani 

presenti quando sfila sventola il tricolore. L’inno 
scozzese suonato da una cornamusa ed 

interpretato dalla moglie del Presidente ha 

toccato l’anima dei quasi 20.000 presenti. Ma le 

emozioni salgono quando dal palco giunge 

l’invito alle persone ad agire per rendere il 

mondo più equo e più pacifico. In particolare, ci 
hanno esortato a lavorare per l'uguaglianza delle 

donne e per la parità di accesso all'istruzione per 
le ragazze. Machel, ex first lady del Mozambico 

e del Sudafrica e attualmente vicepresidente del 
gruppo The Elders ha sottolineato che: “La 

domanda ora è: siamo tutti pronti a raccogliere 
la sfida e a dire a noi stessi: ‘Dobbiamo sradicare 

l'analfabetismo, in particolare per le ragazze’?”.  
Successivamente il Presidente McInally ha 

invitato i partecipanti alla convention a 
promuovere la pace attraverso il loro lavoro con 



il Rotary. “Siamo un esempio di come potrebbe 
essere un mondo migliore: un mondo in cui le 

persone trovano un terreno comune al di là delle 
loro divisioni e uno scopo comune nell'elevare 

l'umanità. Attraverso i nostri progetti di service, 
i nostri sforzi umanitari e il nostro approccio 

sistematico alla costruzione della pace e alla 
risoluzione dei conflitti, possiamo essere 

catalizzatori di cambiamenti positivi nel mondo”. 
Già questi due temi sarebbero sufficienti per 

riempire un anno intero di servizio, ma siamo 
tutti schizzati in piedi, orgogliosi, quando dal 

palco è stata annunciata la quarta sovvenzione 
del Rotary International per i Programmi di 

grande portata (service da più di 2 milioni di 
dollari) che sarà usata per aiutare gli agricoltori 

indiani colpiti dal cambiamento climatico. Il 
programma, Partners for Water Access and 

Better Harvests in India, avrà l'obiettivo di 
aumentare le falde acquifere, estendere le aree di 

coltivazione e aumentare il reddito di circa 
60.000 agricoltori del 25% - 30%. “Gli agricoltori 

indiani sono responsabili della produzione di 
gran parte del grano, del riso e di altri prodotti 

alimentari di base. Ma le acque sotterranee da cui 
dipendono questi agricoltori stanno scompa-

rendo. Il cambiamento climatico sta rendendo le 
precipitazioni più irregolari, il che porta alla 

siccità", ha detto Barry Rassin, Chair della Rotary 
Foundation. “Stiamo collaborando con gli 

agricoltori indiani a un programma quinquen-

nale per piantare i semi di un'agricoltura 

sostenibile in India per le generazioni a venire”. 
Ancora un Rotary pronto ad agire: Rotary Healthy 

Communities Challenge (Sfida del Rotary per 
comunità sane), lanciata dal Rotary International 

in collaborazione con la Bill & Melinda Gates 
Foundation e la World Vision, è stata annunciata 

alla Convention ed è un programma da 30 milioni 
di dollari che affronterà alcune delle malattie 

infantili più letali in quattro Paesi africani: 
Repubblica Democratica del Congo, Mozambico, 

Nigeria e Zambia. “Questo programma metterà a 
disposizione dei soci del Rotary nei Paesi 

destinatari le risorse per implementare interventi 
su larga scala, concentrandosi sulla riduzione 

delle morti per malaria, polmonite e diarrea - le 
maggiori minacce per i bambini sotto i cinque 

anni”. L’eradicazione della Polio, altro mattone 
fondamentale dell’azione rotariana, non si ferma 

e viene riferito che si stanno vaccinando 400 
milioni di bambini ogni anno contro la malattia. 

Tutto questo ribadisce ed è stato più volte 
sottolineato che Il service è il fulcro di ciò che 

facciamo. Siamo impegnati a fare la differenza 
nelle comunità di tutto il mondo. Il motivo per cui 

i soci entrano nel Rotary - e vi rimangono - è 
l'esperienza di club. Ecco perché è così 

importante che i club offrano ai soci opportunità 
di coinvolgimento, di apprendimento e di 

sviluppo come individui Pronti ad agire. Le 
conclusioni del segretario generale del Rotary 

John Hewko sono state positive e afferma che: 
“Come Segretario generale del Rotary, sono 

orgoglioso di tutto ciò che abbiamo realizzato 
quest'anno. Continueremo a costruire e a far 

crescere la più importante organizzazione 
associativa del mondo, dedicata alle connessioni, 

alle comunità e al cambiamento positivo.” Dopo 
cinque giorni di amicizia, emozioni e connessioni 

culturali, la Convention del Rotary International 
2024 a Singapore si è conclusa con il focus sul 

futuro. I relatori hanno sottolineato la continua 
missione del Rotary di promuovere la pace e la 

buona volontà. “Credere nella pace significa 
avere speranza, e per farlo bisogna essere sia 

testardi che ottimisti, e desiderosi di 
persistere e fare la differenza”.  



 

“alle Convention 
può succedere 

anche di 
ritrovare 

connessioni” 

Nell’annata rotariana 2019- 2020 ho avuto 
l’onore di servire come Governatore Distrettuale 

del Triveneto e il motto di quell’anno era “il 
Rotary connette il mondo” proprio a significare 

che siamo parte di una famiglia globale e siamo 
in grado di connetterci con chiunque ne faccia 

parte proprio per riconoscerci nei nostr cinque 
valori fondamentali. Durante la formazione dei 

Governatori che si è svolta a San Diego nel 
lontano gennaio 2019 partecipavo a delle 

sessioni generali motivazionali e a delle 
“breakout session”, piccole classi di 20-22 

partecipanti provenienti da ogni parte del mondo 
che cambiava ogni sessione. Durante una 

sessione mattutina venni avvicinato da un 
Governatore eletto indiano  Madhav Chandran  

che mi donò una pergamena di ringraziamento 

per un service che alcuni club del nostro Distretto 
avevano fatto in India e in quell’occasione, dopo 

alcuni convenevoli ci facemmo una foto ricordo, 
una delle tante che in quell’occasione scattai, ma 

questa la tenni per l’emozione che mi aveva dato. 
Durante la Convention di Singapore, durante un 

ricevimento riservato ai leader regionali, ho 
partecipato in qualità di Rotary Coordinator per 

Italia Malta e San Marino. In quella sala ho 
ritrovato, dopo 5 anni, Madhav, ora coordinatore 

Regionale End Polio Now per l’India. Dopo un 
grande e emozionantissimo abbraccio e dopo 

aver presentato le rispettive consorti ci siamo 
intrattenuti a parlare e nel lasciarci abbiamo 

voluto replicare la foto, pensando che questa è 
proprio la MAGIA DEL ROTARY! 

 

 



“un anno di copertine per raccontare 
un impegno quotidiano del club “ 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

Mese della Salute materna e infantile 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 LA RUOTA GIRA ANCHE CON I GIOVANI 
“Grazie Gianni e Letizia,  

Buon Rotary Giacomo e Manuela” 

Annata XLI                                    News del mese di Luglio 2023 
      

  
 
 

Annata XLI News del mese di Agosto 2023 

Mese dell’effettivo e dello sviluppo di nuovi club 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

PRESIDENTE E SEGRETARIO 
LA LEADERSHIP DEL CLUB 

PER UN ANNO DI SERVIZIO INSIEME 

  
 
 

Annata XL                             News del mese di Settembre 2023 

Mese dell’alfabetizzazione e dell’educazione di base 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

LE SERATE INTERCLUB 
RAFFORZANO I LEGAMI DI AMICIZIA E  

APRONO LE STRADE AI SERVICE 

  
 
 

Annata XLI News del mese di Ottobre 2023 

Mese dello sviluppo economico comunitario 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
LA DIVERSITA’ È RICCHEZZA QUANDO SI INTEGRA 

Il messaggio del Ryla Junior 2023 

  
 
 

Annata XLI                               News del mese di Dicembre 2023 

Mese della Prevenzione e cura delle malattie 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

E’ NATALE OGNI VOLTA CHE TI SENTI  
ORGOGLIOSO DI ESSERE ROTARIANO 

  
 
 

Annata XLI                               News del mese di Gennaio 2024 

Mese dell’Azione Professionale 

 
 

WE ARE PEOPLE OF ACTION  
essere rotariani non significa solo  

indossare una spilla 

  
 
 

Annata XLI                               News del mese di Novembre 2023 

Mese dedicato alla Fondazione Rotary 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
ROTARY E ROTARACT: UN SORRISO CONDIVISO  

PER UN DOMANI MIGLIORE 

  
 

 
Annata XLI                               News del mese di Marzo 2024 

Mese dell’Acqua, servizi igienici e igiene 

APRIRE GLI EVENTI AL TERRITORIO 

per restituire un’immagine positiva di ROTARY  
calato nel territorio 

  
 
 

Annata XLI                               News del mese di Febbraio 2024 

Mese della Costruzione della pace e prevenzione dei conflitti 
 

 

APRIRE GLI EVENTI AL TERRITORIO 
 Il desiderio di restituire un’immagine positiva 

di ROTARY calato nel territorio 



 
 

 
 

Il Presidente della Commissione Comunica-

zione di club spesso è un giornalista o persona 
che lavora nell’ambito della comunicazione. 

Quando non c’è nessuno che risponde a questi 
requisiti le soluzioni sono due: o ci si rivolge 

ad un professionista che dietro compenso 
produce quanto richiesto, oppure all’interno 

del club vi è un gruppo di persone che si 
prendono l’impegno di raccogliere e produrre 

materiale utile alla stesura di una newsletter 
che racconti puntualmente la vita di un club. 

Spesso il notiziario ha valore solamente perché 
lascia una traccia nel tempo delle azioni più 

significative di un club, e raramente viene letto 
e sfogliato dai soci. Negli ultimi quattro anni 

mi sono preso l’impegno di realizzare una 
piccola pubblicazione che contenesse alcuni 

elementi, come le lettere del Presidente Inter-
nazionale, del Governatore e del Presidente 

che rappresentano una importante miniera di 
messaggi che da soli potrebbero, come 

succede in tanti club, essere lo spunto per 
caminetti o riflessioni rotariane di grande 

spessore. Analogamente ho inserito alcune 
riflessioni sull’importanza della cura dei soci e 

sulla necessità di dar loro valore per mantenere 
e sviluppare l’effettivo, vero valore prezioso di 

un club. Ma raramente quanto prodotto è stato 
oggetto di discussione rotariana e questo, 

unito alla pressoché totale indifferenza dei soci 
cui ho sollecitato un articolo, mi porta ad una 

riflessione che spero nella prossima annata 

possa trovare riscontro: serve ancora una 
comunicazione come questa? Ha ancora senso 

che vengano spesi tempo e risorse per 
produrre qualcosa che non viene ritenuto utile? 

Avrebbe più senso, come ho sentito vociferare, 
spendere un migliaio di euro per chiedere ad 

un professionista di migliorare la comunica-
zione? Analogamente ha ancora senso conti-

nuare inutilmente a mendicare articoli o 
riflessioni per sentirsi rispondere quando va 

bene non ho tempo oppure aspettare mesi per 
avere uno straccio di bozza? Certo qualcuno mi 

dirà non ti sei attorniato di persone valide 
oppure non hai saputo trovare i giusti 

riferimenti, ma forse la vera risposta è che non 
ha più senso nel club comunicare. Queste 

riflessioni nascono da una profonda solitudine 
che proverò a modificare o semplicemente 

facendomi da parte lasciando ad altri, più 
competenti questo incarico. Io sono 

prontissimo a farmi da parte. Un saluto. 

  
 

 
Annata XLI                               News del mese di Aprile 2024 

Mese dell’Ambiente 

IL NOSTRO IMPEGNO: ONORARE IL 
PASSATO PER CREARE IL FUTURO 

La borsa di studio Vittorio Turrin a Erik Casanova 

  
 

 
Annata XLI                               News del mese di Maggio 2024 

 

Mese dell'Azione per i giovani 

 

 
 

CHI PIANTA UN ALBERO PIANTA UNA SPERANZA 
Il Club in azione per contrastare l'ambiente a rischio  

distruzione, ma anche per migliorare la vita dell'uomo  

  
 

 
Annata XLI                               News del mese di Giugno 2024 

 

Mese dei Circoli Rotary 

 

 
 

L’APERTURA DELLA BOTTE DI BIRRA 
Una tradizione del club che si rinnova e che augura al 
Governatore eletto una annata piena di soddisfazioni  



 

 
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Martedì 4 Giugno 2024 
Villa San Francesco Facen Ore 18.30 

SANTA MESSA 
E’ tradizione che ogni anno il club si ritrovi 
tutto unito in un posto significativo per 
ricordare i nostri soci che “sono andati 
avanti” e per riconfermare davanti ad un 
altare il nostro impegno di servizio, di 
continuare a fare del bene nel mondo e 
produrre negli altri cambiamenti positivi e 
duraturi. Celebrerà la Santa Messa il nostro 
socio onorario Don Ivano,  

 

 
PROGRAMMA 

del mese di 

GIUGNO  

2024 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

Da Martedì 4 a Domenica 9 Giugno 2024 
 Villa Gregoriana – Palu di San Marco Auronzo di Cadore 

 

XII edizione Camp Villa Gregoriana “Max Pachner” 
Il service attivo è la vera essenza del Rotary, questo è quanto ci 
viene costantemente ispirato dalla leadership rotariana. Chi non ha 
mai partecipato in prima persona ad una attività di servizio 
probabilmente non ha avuto la possibilità di percepire 
direttamente dai destinatari dei nostri services la gratitudine per 
aver determinato cambiamenti positivi. Ormai da 13 anni i tre club 
della provincia di Belluno organizzano un Camp per persone con 
disabilità e i soci dei tre club mettono a disposizione il loro tempo 
e le loro capacità per permetter loro di godere di una settimana di 
vacanza in un ambiente privo di barriere non solo architettoniche 
ma soprattutto barriere interpersonali. Sabato 8 giugno alle ore 
12.00 ci sarà una cena dell’amicizia a cui tutti i soci sono invitati a 
partecipare e condividere l’un l’altro le proprie esperienze ed 
emozioni e, se desiderato, rendersi parte attiva del service. 

LA COMMISSIONE VILLA GREGORIANA VI ASPETTA 
 

 
 
 
 

 
 

Martedì 11 Giugnoo 2024 
Saletta Birreria Pedavena Ore 19.30 

III ASSEMBLEA DEI SOCI 
Il regolamento del nostro Club segue le indicazioni del Rotary 
International e prevede che nel corso dell’anno siano indette dal 
presidente 3 Assemblee ordinarie di club, ciascuna delle quali ha 
uno scopo ben preciso, oltre a permettere ai soci di avere 
informazioni e chiedere delucidazioni sull’attività del club, cui il 
Consiglio Direttivo tutto è tenuto a dare risposta. Oltre a questo, è 
un momento atteso per poter condividere progettualità da mettere 
in campo per vivere il club in modo sempre più partecipato. In 
questa assemblea verrà illustrato da parte del presidente eletto 
Lucia e dal tesoriere Simone il bilancio preventivo della prossima 
annata. PARTECIPARE E’ UN SEGNO DI APPARTENENZA AL CLUB! 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

 

PRENOTA! Rispondi alla mail o al messaggio che ti invierà il Prefetto 
Chiara Boito (e-mail info.rcfeltre@rotary2060.eu  o cellulare 3498473234) 

Sabato 22 giugno 2024 ore 14.30 
Jesolo TEATRO VIVALDI 

66° CONGRESSO DISTRETTO 2060  

Ogni anno, tutti i distretti sono invitati a svolgere un 
congresso per i soci dei club in modo che possano 
conoscere ciò che sta accadendo nel Rotary e nel loro 
distretto e incontrare altri Rotariani della zona. Il 
congresso prevede la visita di un rappresentante del 
presidente che offre un aggiornamento sul Rotary 
International e ispira e motiva i partecipanti, il 
Governatore terrà una relazione sul distretto, tra cui 
successi e sfide. Al di là di questo il Congresso darà 
l’opportunità di incontrare soci di altri club, scambiare 
idee, tessere relazioni, trovare ispirazione per offrire 
servizio e leadership nella comunità. E’ sicuramente una 
occasione per conoscere il Rotary al di fuori del proprio 
club, comprendendo meglio cosa sia la più grande e 
antica organizzazione di servizio al mondo. Passare un 
pomeriggio assieme ad altri soci rappresenta la giusta 
conclusione di un anno in cui abbiamo ispirato e creato 
speranza nel mondo. CONNETTEVI AL SEGRETARIO 
PER ORGANIZZARE UNA PRESENZA SIGNIFICATIVA 

 

 Venerdì 28 giugno 2024 ore 19.30 
Albergo Ristorante CROCE D’AUNE 

GIRO DELLA RUOTA  
È l'ultima conviviale dell'anno per il Presidente che passa nelle mani 
del suo successore il testimone ed è per il Club un momento 
significativo durante il quale Giacomo ci racconterà un anno di 
servizio e la Presidente entrante Lucia ci presenterà il suo Direttivo e 
gli incarichi assegnati. Da sempre è un momento particolarmente 
intenso in cui si sommano da una parte sentimenti carichi di 
emozione e di gratitudine per un anno svolto intensamente e con 
l’impegno di aver prodotto cambiamenti positivi e duraturi nelle 
comunità vicine e in ciascuno di noi, dall’altra emozione e viva 
aspettativa per un anno che verrà che ci auguriamo ancora costellato 
di iniziative e services che continuino a fare del bene nel mondo.  Il 
club in questa occasione ha l’opportunità di stringersi alla leadership 
facendo sentire forte l’attaccamento e soprattutto la voglia di 
continuare ad essere punto di riferimento per chi ha bisogno. Il 
nostro socio Lionello ci accoglierà ancora una volta con tutta la sua 
amicizia e dedizione a Croce d’Aune ove prenderemo atto di aver 
creato speranza nel mondo e ci apriremo alla magia del Rotary.  

 

Gordon R. McInally
Rotary International
President 2023/2024

Anna Favero
Governor

2023/2024
Distretto 2060

Christian Gaole
District Representative

2023/2024
Distretto 2060
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24 giugno     MILA TOMMASEO PONZETTA 
 


